

Vorstellung der Einrichtung:

Herzlich Willkommen im Kinderhaus „Lummerland“!

Unsere Einrichtung liegt in Rudersberg in einem Wohngebiet, unweit von Wiesen und Wald. Diese Möglichkeiten nutzen wir regelmäßig für Waldtage und sonstige Exkursionen in die Umgebung. Unsere moderne, helle Einrichtung umfasst zwei Kindergartengruppen und eine Krippengruppe im Ganztagesbetrieb. Ein großer Garten mit Bäumen, Büschen und verschiedenen Spielgeräten bietet den Kindern die Möglichkeit, ihrem Bewegungsdrang nachzugehen und im Freien zu spielen. In unserer Einrichtung bieten wir eine Ganztagesbetreuung an, die Kinder haben die Möglichkeit, im „Bahnhöfle“, unserem Bistro, ein warmes Mittagessen einzunehmen.

Pädagogische Schwerpunkte:

Bei unserer Arbeit orientieren wir uns an den Wünschen, Ideen und Erfahrungen der Kinder und greifen Situationen auf. Das freie Spiel ist wichtigster Bestandteil des Tagesablaufes, für uns als Pädagogen bietet das Spiel die Möglichkeit zur Beobachtung und zum genauen Zuhören, um die Bedürfnisse und Interessen der Kinder zu erkennen und neue Impulse zu setzen. Die Kinder sollen im Spiel einen möglichst großen Entfaltungsspielraum haben, sich erproben sowie neue Erfahrungen sammeln können.

Unsere Konzeption wurde vom Mitarbeiterteam erstellt. Sie wird ständig auf Aktualität überprüft, gegebenenfalls überarbeitet und damit an die bestehenden Anforderungen angepasst. In der Konzeption wird beschrieben, wie wir auf Grundlage des Orientierungsplans in Baden-Württemberg arbeiten. Bei der Projektarbeit, die einen wichtigen Stellenwert in unserer Arbeit hat, orientieren wir uns an den Wünschen, Ideen und Anregungen der Kinder.

Besonderheit:

In unserer Einrichtung finden über den Monat verteilte regelmäßige Aktionen wie Kochtag, Schnupperrasentag (kleine Ausflüge in die Natur und Umgebung), Buffet-Tag (Frühstücks-Buffet für alle Kinder) sowie die Lula-Lernkiste in der Drachenwerkstatt (Vorschulangebot) statt.